



Síntesis Informativa
www.panedomex.org

COLUMNAS DE 26 DE MARZO 2021

■ Columnas Nacionales

Síntesis Informativa

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

Ni dos días duró el risible “acuerdo”

1 El presidente López Obrador hizo trizas ayer el *Acuerdo Nacional por la Democracia* que él mismo impulsó al meterse hasta el cuello en el proceso electoral para apoyar a su partido; volvió a descalificar al Instituto Nacional Electoral y acusó al consejero presidente de “racista” por la merecida parodia que hizo de un cacique bribón que quiso imponer a sus achichincles en cargos de elección sin que pasaran la prueba de las urnas.

Sin recato, cometió la intromisión en su conferencia de prensa desde Campeche. Antes, menos de 24 horas después del estéril encuentro con gobernadores en Palacio Nacional, su pedestre correligionario imitador de las *mañaneras*, el abusivo Jaime Bonilla, hizo befa y mofa de uno de los candidatos a sucederlo: Jorge Hank Rhon (y se había ya pitorreado de Lupita Jones, diciendo que la elección en Baja California no será “un concurso de belleza”).

2. Con 25 años cubriendo la fuente legislativa, Margarita Nicolás, de Cadena Rasa, preguntó al coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, por qué todo su partido está contra el Instituto Nacional Electoral y pide la cabeza de Lorenzo Córdova.

Majadero, el *interpelado* respondió con la ofensiva imputación de preguntar a la periodista si “está pagada” por el INE, ruindad que merece sancionarse por ser *violencia política de género*.

“Que me lo dijera a mí”, retó desde Radio Fórmula Joaquín López-Dóriga, deduciendo quizá que al cobarde ofensor se le hizo fácil poner en duda la respetabilidad de la reportera.

Parafraseando al fundador de Morena, el incidente revela que “están muy nerviosos” en el pendenciero partido en el poder, ante el riesgo jurídico de que se le impida seguir violando la Constitución.

3. Igualito que con la contrarreforma eléctrica, el morenismo intenta otro remiendo a la Carta Magna con tal de mantener una mayoría diputadil de fanáticos: Reyna Celeste Ascencio (quien propuso también *ajustar* la Ley de Amparo para impedir que los juicios obstaculicen el funcionamiento de Petróleos Mexicanos y la Comisión Federal de Electricidad) presentó este miércoles una iniciativa para que el INE no haga modificaciones “regulatorias fundamentales”. Ignora la diferencia entre lo *esencial* y lo *accesorio*: ninguna “regulación” es tan *fundamental* como el Artículo 54 de la Constitución: “*En ningún caso, un partido político podrá contar con un número de diputados por ambos principios que representen un porcentaje del total de la Legislatura que exceda en ocho puntos su porcentaje de votación emitida*”. El aderezo de que el INE ha puesto en capilla candidaturas marrulleras por el ocultamiento de gastos, como la del sexópata Félix Salgado Macedonio, fue limón en las heridas que azusan los linchamientos: pasando por alto que *nueve de 11* consejeros impulsan el respeto al mandato constitucional, diputados morenistas y petistas claman ahora por el montaje de un “juicio político” para destituir a Córdova y Murayama.

COLUMNA EN PRIVADO AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA DIARIO MILENIO

¡Ay, Clarita!, mentir sí es un pecado

Afecto es una de las palabras más neutrales que he conocido.
Florestán

Abel Guerra es un priista que ha sido dos veces presidente municipal de Escobedo en Nuevo León: 1992-1994 y 1997-2000. Es el marido de Clara Luz Flores, priista desde los 24 años, se afilió en 1998, superándolo, pues ha sido alcaldesa de ese mismo municipio tres veces: 2009-2012, 2015-2018 y fue reelecta 2018-2021. Ahora es la candidata de Morena al gobierno de Nuevo León.

Guerra es el que declaró que la gente no votaba por su esposa, por *Clarita*, que votaban por él porque era el marido. Ella nunca lo desmintió

Ya en tiempos electorales se le señaló como destacada integrante de Nxivm, la secta que fundó Keith Raniere, con amplia presencia de la sociedad rica de Monterrey, y sentenciado por un tribunal de Nueva York a 120 años de cárcel por trata de personas, pornografía infantil y abuso sexual de menores.

Pero ella lo negó.

En una entrevista con Julio Astillero le dijo que solo había tomado un curso de superación personal, que no conocía al fundador de esa secta, nunca lo había visto ni sabía cómo se llamaba.

Enseguida subieron a redes un video en el que aparece Clara Luz en una larga conversación de amigos con Raniere, al que no conocía, no había visto ni sabía cómo se llamaba, según dijo.

Atrapada, salió con la misma coartada de los morenistas endosando su culpa a López Obrador: *Es una campaña contra el Presidente y la 4T*. Agregó que era un video *filtrado* por el candidato priista Adrián de la Garza, pero no desmintió su autenticidad y dijo: *Mi único pecado es haber tomado un curso de superación personal*, a lo que respondo, ya en ese terreno, que no: que su único pecado fue haber mentido públicamente.

Así de clarita está la situación.

RETALES

1. OFENSIVA. El presidente López Obrador se volvió a lanzar ayer contra el INE y su titular, Lorenzo Córdova, al que calificó de niño mimado, y se remitió al fraude de 2006 sin acotar que ninguno de los consejeros de aquel IFE permanece en el INE. E insistió en la *estrategia política* de la oposición para impedir que Morena tenga mayoría calificada en San Lázaro, en lo que, apunto, sus adversarios están en su legítimo derecho;

2. RETRATO. La diputada de Morena, María de los Ángeles Huerta, pidió ayer desde la tribuna que el Poder Legislativo se una al Ejecutivo *para organizarnos y destituir ya a Lorenzo Córdova*. Esta diputada no es que tenga peso, se dice periodista, que nunca lo ha sido, pero retrató cómo la ignorancia responde a lo que entiende de las mañaneras: Córdova, a juicio popular; y

3. PUENTE. A los legisladores, senadores y diputados les valió tiempo y pandemias, y ayer se fueron de puente hasta el 7 de abril, cuando estarán a seis sesiones de terminar este, su último periodo ordinario.

-
-
- **Excélsior: De Naturaleza Política / [Maru vs. Corral: ¿último round?...](#) / Enrique Aranda (p.16)**
- **Reforma: [Desaparecimos](#) / Manuel J. Jáuregui (p.9)**
- **Universal: En Petit Comité / [La simulación en nombre de la democracia](#) / Óscar M. Beteta (p.11)**
- **Milenio: Día con Día / [La democracia presidencial](#) / Héctor Aguilar Camín (p.3)**
- **Excélsior: Razones / [Vacunación: lo que exhibe el rezago](#) / Jorge Fernández Menéndez (p.10)**
- **Universal: Linotipia / [Los videos fantasmas de Salgado Macedonio](#) / Peniley Ramírez (PP-2)**
- **Milenio: Juego de Espejos / [Sobrerrepresentación vs. representatividad](#) / Federico Berrueto (p.10)**
- **Economista: Signos Vitales / [El origen de la guerra sucia](#) / Alberto Aguirre (PP-54)**
- **Financiero: Las Encuestas / [Campañas negativas](#) / Alejandro Moreno (PP-46)**
- **Financiero: Autonomía Relativa / [Clara con poca luz](#) / Juan I. Zavala (PP-47)**
- **Financiero: Estrictamente personal / [Quién es Félix Salgado Macedonio](#) / Raymundo Riva Palacio (p.48)**
- **El Herald: Alhajero / [Golpazo para Clara Luz](#) / Martha Anaya (PP-6)**
- **Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)**
- **Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)**
- **Universal: [Kiosko](#) (p.17)**
- **Milenio: [Trascendió](#) (p.2)**
- **Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.13)**
- **Economista: [La Gran Carpa](#) (p.62-63)**
- **Financiero: [Confidencial](#) (p.45)**
- **Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)**
- **24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)**
- **La Razón: [Rozones](#) (p.2)**
- **Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)**
- **El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)**
- **El Herald: [Sacapuntas](#) (p.2)**
- **ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)**



COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- Reconocen los tres poderes del Edomex actuación del ombudsman mexiquense
- Presentó Informe de Labores al Poder Ejecutivo, lo había hecho al Legislativo y Judicial

- Ante males que amenazan condición humana, valores y respeto a derechos humanos
- Iniciaré vacunación en Huixquilucan la próxima semana
- Encabezó Enrique Vargas reunión para afinar logística
- Instaló GEM Mesa Política con los 11 partidos con registro

El ombudsman de los mexicanos, Jorge Olvera García, presentó su Cuarto Informe de Labores al gobernador Alfredo del Mazo Maza, en un acto relevante, discreto, sin protagonismos, donde aseguró que ante los males que amenazan a la condición humana, solamente se podrá salir adelante con valores y respeto a los derechos humanos.

En semanas anteriores; Jorge Olvera, el presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM), presentó su informe a la Junta de Coordinación Política de la LX Legislatura que preside Maurilio Hernández González; al presidente del Poder Judicial, Ricardo Sodi Cuéllar y ahora al titular del Ejecutivo, Alfredo del Mazo Maza, con lo cual rindió cuentas a los tres poderes de la entidad. En este acto estuvieron presentes los representantes de los tres poderes, así como diversos miembros del gabinete estatal.

En dicho marco, recordó que hace 43 meses inició el movimiento de resignificación de los derechos humanos, con la finalidad de recuperar el sentido de la dignidad humana como expresión del máximo respeto y valor que debe otorgarse a la persona, en virtud de su condición humana

Jorge Olvera aclaró que a pesar de la pandemia global, la Comisión de Derechos Humanos siguió adelante, se adaptó a la exigencia de los habitantes, que fueron atendidos de manera puntual, entendiendo que el sostenimiento de la humanidad es una labor sin descanso, donde no hay tregua. Señaló que precisamente la emergencia sanitaria no debe ser pretexto para la violación a los derechos humanos.

Por lo anterior, se emitieron seis recomendaciones específicas y tres generales para que autoridades estatales y municipales dieran atención a la pandemia por COVID-19 con perspectiva de derechos humanos, para fomentar el uso de cubrebocas y para la adopción de medidas urgentes ante el repunte de contagios.

Entre las acciones que reportó el obudsman destacan la Recomendación General 1/2019 ante la situación de periodistas y comunicadores, así como el Protocolo de Actuación para la Prevención, Protección y Defensa de los Derechos Humanos de Periodistas y Comunicadores, que guía el despliegue de medidas inmediatas y urgentes para proteger sus derechos.

Otra acción importante fue la instalación de casetas de videollamadas que permitieron romper las barreras de la distancia y conocer los testimonios directos de las personas, a quienes se atiende de una manera confiable, pronta, ágil y directa.

Habló del convenio académico y de investigación que se realizó con la Universidad de Austin, Texas, que permitió elaborar un texto que merece estar en las bibliotecas de las escuelas pues promueve la prevención y busca erradicar las manifestaciones de violencia en la niñez y juventud mexicana. Dijo que es necesario romper el miedo, la obediencia, la sumisión y la indolencia, mostrando a los menores sus derechos, los derechos humanos en general y hablándoles de las nuevas masculinidades, de la necesidad de denunciar y jamás permitir abusos.

Por lo anterior, propuso al Ejecutivo considerar este libro como una guía para que maestros y maestras de educación básica y media superior transversalicen los derechos humanos en las planeaciones escolares.

Otro avance importante se dio a partir de la firma de convenios de colaboración con la Universidad Intercultural del Estado de México (UIEM) que encabeza el rector Aníbal Mejía Guadarrama, en cuyo marco cinco jóvenes participaron en la traducción y edición de la Declaración Universal de los Derechos Humanos a las cinco lenguas originarias mexicanas.

Aunado a lo anterior se atiende en su propio idioma a las personas de grupos indígenas que se acercan a solicitar asesoría o acompañamiento legal a la CODHEM.

En este tenor, anunció que con la Universidad Intercultural próximamente se estará traduciendo la Ley de Amnistía para que las bondades de dicho instrumento jurídico puedan llegar a estos grupos vulnerables.

Durante este periodo, se crearon 10 Visitadurías especializadas; la Visitaduría Adjunta de Pueblos Originarios, que brinda servicio en el norte de la entidad y en un acto de justicia social, se creó la Visitaduría Adjunta Especializada en Mujeres Privadas de la libertad.

Alfredo del Mazo, el mandatario mexicano, puntualizó que los poderes públicos e instituciones del estado están obligados a respetar y hacer valer los derechos ciudadanos y a pesar de las circunstancias excepcionales deben trabajar juntos para ser garantes de equidad y transparencia.

Frente a integrantes del Consejo Ciudadano, del Gabinete del Gobierno del estado, visitantes generales de la CODHEM y representantes de organismos autónomos, del Mazo Maza refirió que, en respuesta a los desafíos de la pandemia, la Comisión emitió seis recomendaciones que permitieron atender la contingencia al interior de los centros penitenciarios estatales, y proteger la salud de las personas privadas de la libertad.

Del Mazo Maza señaló que la Comisión de Derechos Humanos estatal es el punto de partida para que la confianza ciudadana en las instituciones siga mejorando y, junto con los Poderes y los órganos autónomos, aseguró que el Gobierno mexicano trabaja en la construcción de una justicia cercana, como un bien público que privilegia el bienestar familiar.

Más tarde, en redes sociales, la clase política y liderazgos sociales reconocieron el trabajo de Jorge Olvera al frente de la Comisión de Derechos Humanos.

Atajos

Por la derecha: El presidente municipal de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, dio a conocer que la próxima semana iniciará la vacunación para adultos mayores contra el covid-19, por lo que se llevó a cabo una reunión de planeación.

Vargas del Villar recibió a Juan Carlos González Romero, delegado de Programas Federales, así como al coordinador del ISEM, Miguel Ángel Muñoz y a Ricardo de la Cruz, coordinador de Protección Civil estatal, con quienes se abordó la logística que se requiere.

“Les confirmo, con enorme satisfacción, que la próxima semana iniciará la vacunación de personas mayores en Huixquilucan. En este momento estamos en una reunión de coordinación con autoridades federales y estatales para avanzar en la organización”, reveló.

Por el centro: El Secretario General de Gobierno, Ernesto Nemer Álvarez, acompañado de Elías Rescala, el Subsecretario General; encabezó la instalación de la Mesa Política 2021, con los dirigentes de los 11 partidos políticos con registro, con la finalidad de garantizar que las próximas elecciones se desarrollen en un clima de paz social, libertad y transparencia.

Esta acción no había ocurrido en la entidad, de hecho en una conversación con Ernesto Nemer, detalló que se había reunido por separado con los diversos dirigentes pero que no había una Mesa como tal donde estuvieran sentados todos.

Por ello resulta relevante la instalación de dicha Mesa Política, tomando en cuenta que en unas semanas iniciarán las campañas formales rumbo a la renovación de la Cámara de Diputados Federal, así como de los ayuntamientos mexiquenses y el Congreso Local.

Temer señaló que este espacio de diálogo “nos permitirá contribuir al desarrollo de un proceso ejemplar”, privilegiando la construcción de canales de comunicación que garanticen la atención de las eventualidades que se presenten durante el proceso.

Por cada partido asistió el presidente o bien el dirigente en funciones, sin embargo en el caso del PAN llamó la atención que no asistiera Jorge Inzunza Armas, el presidente del Comité Directivo Estatal, pues quien acudió fue Oscar García Martínez, el secretario General. Tampoco asistió Isidro Pastor, de Encuentro Solidario.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

* Plantón Finalmente fue retirado el plantón frente al recinto de la Cámara de Diputados del Estado de México, en Toluca, que inició el 8 de marzo como protesta feminista y después se convirtió en todo un pliego petitorio a favor de los colectivos LGBTTTTIQ, que finalmente llegaron a un acuerdo con las legisladoras y legisladores encabezados por el diputado morenista Maurilio Hernández González, quien hace algunos días habló de este tema, que en su opinión tenía trasfondo político. Pero bueno, finalmente se solucionó este conflicto de manera civilizada y además de liberar las vialidades del centro de la ciudad de Toluca, los colectivos levantaron el plantón que duró casi 3 semanas...Y en ocasión del #DíaNaranja, la diputada local izcallense Karla Fiesco, dio a conocer mediante sus redes sociales, que con cuentas falsas extranjeras, se busca denostar su trabajo político y legislativo, lo cual no callará su lucha a favor de las mujeres e interpuso ya las denuncias correspondientes. Por cierto, la legisladora hizo un exhorto a la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) y al municipio de Cuautitlán Izcalli para que en coordinación con Operagua, realicen acciones de saneamiento, protección y conservación de los cuerpos de agua en territorio izcallense, y que informen sobre las acciones realizadas para la protección, conservación y restauración del Lago de Guadalupe, sobre todo en el tema de los dineros... Finalmente el Tribunal Electoral del Estado de México, declaró inexistentes los actos de violencia política en razón de género imputados contra el presidente municipal de Nicolás Romero, Armando Navarrete, por parte de la regidora, Melva Carrasco, lo que coloca al edil morenista en la antesala de la reelección...Otros alcaldes continúan al pendiente de las sentencias del Tribunal Electoral del Estado de México, por algunas denuncias de este tipo...Y en Metepec este viernes inicia la jornada de vacunación contra Covid-19 para adultos mayores, lo cual es una gran noticia para este sector...Tal y como se los comentamos, el diputado Marlon Martínez Martínez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en la 60 Legislatura del Estado de México, propuso facultar a los municipios a fin de que promuevan, fomenten y estimulen el desarrollo de la activación física y el deporte como temas prioritarios de necesidad social y de salud pública.

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

Que con visión, el gobernador Del Mazo a través del funcionario de su máxima confianza, el secretario de Gobierno Ernesto Nemer, arrancó oportunamente con una mesa política donde podrá armonizarse una elección que se prevé muy disputada, pero en la que el Ejecutivo se ha comprometido, y no es algo nuevo, a que prevalezca la ley y la democracia. Bien por todos los actores del escenario mexiquense, que muestran disposición al diálogo.

[Que nada perdido, anda en la misma sintonía el Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México que lidera Laura González; fue de gran impacto el foro ayer con muchos representantes de las fuerzas políticas de la entidad, donde hubo coincidencias buscando compromisos para que dentro de las propuestas de campaña \(y en su momento, los programas de gobierno\) apoyen a las mujeres y hombres](#)

de negocios que pagan impuestos y generan empleos. Ojalá. Que en esta época, como ya se sabe, se vuelve más intenso el chapulneo, y quien ya tiene práctica en eso de cacharlos es el Partido Verde. Ahora el que tiene listas las maletas para dejar las filas del Partido Acción Nacional y volverse flamante ecologista es el derrotado ex candidato a presidencia municipal Alfredo Oropeza Méndez, luego de que excluyeran a "su equipo" en la repartición de cuotas en la integración en la planilla de la aspirante de la alianza por Naucalpan, Angélica Moya Marín. Ya es más que notorio el paso de tortuga que lleva el registro de candidatos en los partidos, y es que precisamente quieren evitar ese fenómeno de la deserción. Así, veremos "destapes" de última hora lo cual probablemente se reflejará en un pésimo nivel de campañas planeadas sobre las rodillas. Al tiempo.

Que aunque vaya poco a poco, cada anuncio de nueva llegada de vacunas contra anticovid 19 representa un gran alivio a la población. Fue ahora el turno de Metepec, donde con los buenos oficios y trabajo en equipo de la alcaldesa Gabriela Gamboa, se asegura que todas las personas de la tercera edad en la demarcación estarán cubiertas con su respectiva dosis, un logro que afirma el interés del ayuntamiento por trabajar de la mano con los demás niveles de gobierno.

DIGITALMEX.MX ¡ANÓTELO!

* Metepec, una joya de la corona; Carlos de la Peña destaca entre aspirantes a gobernarlo Siguen cambios políticos en Valle de Bravo; se enfrentarán dos parientas: Michelle Núñez y Zudikey... Mauricio Osorio sí va como candidato a diputado federal... Carlos de la Peña se levanta en Metepec con una gran estructura electoral... Rodrigo Reina pasó de mandar en el PRI a casi ser expulsado del partido... En el PAN revictimizan a Martha Cabrera Martínez.

.. Metepec, sin duda, será uno de los municipios más competidos en el proceso electoral. Aunque todavía no hay definiciones en Morena, Gabriela Gamboa va por la reelección. En ese partido la siguen considerando una carta fuerte. Para la coalición "Va por el Estado de México", esta demarcación es prioridad y así lo entienden los partidos involucrados que han puesto toda la carne en el asador, como dice el dicho, para que Fernando Flores gane las elecciones. Tanto es así que Carolina Monroy Del Mazo renunció a la Oficina de la Gubernatura en Oaxaca para venir de tiempo completo a hacer campaña. Pero no descartemos de ninguna manera a Carlos de la Peña Jiménez, virtual candidato de Redes Sociales Progresistas, quien, junto con su equipo de trabajo afina todos los detalles para realizar una gran campaña, pues cuenta con una excelente estructura y se ha convertido muy pronto en una opción real y sólida, que le dará batalla a los demás partidos. Vale la pena señalar que Rosario Velasco ya no será candidata a diputada federal por Redes Sociales, en su lugar irá Vanessa Languendik, que junto a Carlos de la Peña realizan gran trabajo. Para la diputación local lanzan también al expansionista Luis Mendoza. Van con todo.

***** Por cierto, también para el Pueblo Mágico, Jorge Alejandro Neyra González, representante del partido Fuerza por México ante el IEEM, y Jorge Neyra Sosa, quien será el coordinador de las campañas, presentarán pronto a sus candidatas. Desde su creación, con el senador Pedro Haces, este partido se autocalifica como lopezobradorista. Su candidata a la presidencia municipal será Evangelina Lara Alcántara; Diana Paniagua, a diputada federal, y Karen Meza, a diputada local. Metepec, insistimos, es una de las joyas de la corona. **

*** En Valle de Bravo siguen los movimientos políticos. Este municipio se ha convertido en el centro de atención, no precisamente turístico, sino político. Al final, Jazmín Jaimes ya no será la candidata a diputada federal, hay cambio de género para la distrital federal del 36 y para la municipal. Sube Mauricio Osorio Domínguez y, como ya lo habíamos dicho, a Zudikey Rodríguez Núñez para la presidencia municipal por la coalición "Va por el Estado de México". Esto ha originado severa molestia entre los grupos políticos que apoyaban a Sergio Rodríguez Velázquez, ahora fallido candidato, quien analiza si renuncia al PRI. Lo interesante es que en la municipal se enfrentarán las parientes. La atleta que tuvo que dejar el reality show de TV Azteca, Zudikey, y la médica Michelle Núñez Ponce, quien es la segura candidata de Morena, nuevamente, a la presidencia municipal. Con todos estos ajustes parece que la situación en Valle de Bravo le abre camino a Michelle, quien en 2018 estuvo cerca, muy cerca, de ganar la elección. Hoy, ante las molestias políticas, no nos extraña que sea quien gobierne, con el apoyo, precisamente, de los inconformes. Ya se verá. Mario Santana Carbajal sigue firme para la diputación local.

***** Rodrigo Reina Liceaga fue candidato a la presidencia municipal hace tres años, abanderando al PRI, y perdió estrepitosamente frente a Patricia Durán Reveles. A Rodrigo le gustaba presumir de su excelente relación con Luis Videgaray Caso, que lo llevó a ser diputado federal y secretario general del Comité Directivo Estatal del PRI. Pero luego del alejamiento y del exilio voluntario de su amigo y protector, ha quedado en el desamparo político. Buscó, sin éxito, ser factor de decisión el año pasado al interior del PRI, pero le hicieron el vacío. Quién lo diría, ahora se está formando una fuerte corriente al interior del tricolor naucalpense para pedir su expulsión del partido.

***** Ayer la platicamos del caso de Martha Cabrera Martínez, quien se atrevió a denunciar penalmente los abusos cometidos por Gustavo Mancilla Rendón, quien ahora gobierna el municipio de Villa del Carbón. Martha milita desde hace años en el Partido Acción Nacional al igual que el agresor y, por supuesto tiene aspiraciones políticas. Pero, por lo menos en el presente proceso electoral no tendrá acceso a ninguna posición porque, “no se le tomará en cuenta por la denuncia que había presentado”. Ahora resulta que es doble víctima. Es lamentable que en estos tiempos aún se den este tipo de actitudes medievales

COLUMNA CUESTIÓN DE POLÉMICA AUTOR RAMUNDO CAMARGO

La polémica...Morenistas se quedan huérfanos en Edomex
Cubetada de agua fría a transexuales. El abandono del hijo del presidente. Ingenieros Civiles del #EdoMex, alzan la voz. Luis Miranda se baja del barco. A punto de definirse la candidatura de Ulloa en Neza.

KARINA LABASTIDA Y MONICA ALVAREZ Las diputadas Mónica Álvarez y Karina Labastida se reunieron con las mujeres transexuales que mantienen un plantón fuera del Congreso para exigir el avance de la ley de identidad de género, que ya fue aprobada en Comisiones y les permite cambiar sus documentos al género que tienen luego de una transformación. Todo muy bien, pero las diputadas les aventaron un balde de agua fría al anunciarles que la discusión de esta no pasará al pleno hasta julio, es decir, después de las elecciones. Dicen que el que a dos años sirve con alguno queda mal y es que en Morena no quieren dejar un mal precedentes, obviamente, con los grupos católicos mexiquenses porque representan muchos votos, pero tampoco quieren quedar con grupos que representan un importante segmento de la población y a los que en este momento es políticamente correcto apoyar.

+++++ ÁNDRES MANUEL Y JOSÉ RAMÓN José Ramón López Beltrán dejó en el desamparo a muchos militantes de MORENA del Estado de México que tenían en el hijo del Presidente su respaldo para continuar con su carrera política. Pero desde que se ausentó del Edomex por instrucciones presidenciales -como aquí lo dimos a conocer- muchos precandidatos están a la buena de Dios buscando acomodo. Se torna más difícil obviamente por la falta de dirigencias municipales y lo descabezado que se encuentra Morena a nivel estatal. Esta situación reventará por la parte más delgada del hilo, los reclamos y señalamientos de la “militancia” van subiendo de tono, el bloque de No Reelección se toma cada vez más atribuciones. A Mario Delgado lo han perseguido por todos lados y no da la cara, lo único que alcanzan a decir sus asesores es que deben esperar el registro de los candidatos que serán elegidos. Pues hay noticias, muchos se irán a otros partidos políticos ante la falta de una explicación y más aún cuando no están de acuerdo en la elección consecutiva, queda claro que el encargo a Isaac Montoya le está quedando grande. Movimiento Ciudadano, Fuerza por México, RSP, PES y el Verde están a la expectativa del río revuelto.

+++++ EMILIO ULLOA Emilio Ulloa Pérez es el consejero de Morena que más votos obtuvo en la encuesta realizada el año pasado para elegir al presidente nacional del partido. Terminó cediendo el espacio que legítimamente le correspondía como secretario general del partido a la senadora Citlali Hernández por cuestiones de género y disciplina morenista. Ulloa Pérez sigue recorriendo el país pagando la unidad al interior de MORENA, busca ser candidato a la alcaldía de Nezahualcóyotl y ayudar a que el municipio avance construyendo oportunidades a favor de la población, su candidatura está a nada de concretarse, junto a ello, diversos grupos de actores políticos representativos de MORENA se han pronunciado a favor de la candidatura de Ulloa, la siguiente semana, serán otros más lo que se unirán en una voz a favor de la candidatura de Emilio Ulloa para la alcaldía de Nezahualcóyotl.

+++++ PEPE COUTTOLENC Y LUIS MIRANDA El hijo del “innombrable” compadre de Enrique Peña Nieto, Luis Miranda Nava, el joven Luis Miranda Barrera ya se sentía ocupando la posición que seguramente dejará su padre en el congreso federal, abanderado por el Verde, pero no fue así tuvo que bajarse de la candidatura porque hubo muchas presiones sobre Pepe Couttolenc para que así fuera. Miranda Barrera declaró que renunció a esa candidatura por un acto de responsabilidad y madurez política, además de que quiere adquirir mayor experiencia antes de lanzarse de nuevo a las grandes ligas. Sin embargo, hay quienes aseguran que el padre nunca estuvo de acuerdo con esa posición y que al final ordenó a su hijo que renunciara. +

++++ MARIO VALLEJO Llamen Ingenieros Civiles a reflexionar sobre las obras de impacto en México. “Necesario llevar a cabo una reflexión en torno a la decisión del gobierno federal acerca de dejar en manos de la ingeniería militar las obras de infraestructura que tienen efecto en todos los mexicanos”, sentenció el presidente del consejo directivo del Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de México, Mario Vallejo Madrazo. “Cada profesionista se ha preparado para desarrollarse en un área específica, la del ingeniero militar está enfocada al soporte de las labores y obras propias del ejercicio militar”, se pronunció a favor de trabajar en la consolidación de un gran país, y reiteró que será el Colegio quien vigile y se encargue de velar por los intereses del Ingeniero Civil, a la par de coordinar los esfuerzos que engrandezcan su profesión.

+++++ Gracias por su lectura, los espero con mi comentario en Ultra Noticias con Oscar Glenn, en el 101.3 FM, y este fin de semana toca ABC Radio cadena nacional de Organización Editorial Mexicana, ya lo sabe, que le vaya como se porte. compartir



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370 México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#)

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por

